



令和4年9月30日
志村さかした保育園

気持ちの良い秋晴れの下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しみ、園内では運動会に向けて年長児の太鼓の音やキッズソーラン、各クラスの遊戯の音楽が聞こえています。また、園庭や戸外に出かけ虫取りやどんぐり拾いなど、秋の自然に親しんでいる子どもたちです。今月は運動会、やきいも会など園の行事を楽しみながら、昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思っています。



『身近な秋の自然に親しみ、戸外で元気に遊ぶ』
『園行事に楽しんで参加する』

めろん組	積極的にお散歩に出かけ、秋の自然に触れ満喫して来ます。友達と一緒に同じ目的に向かってあそぶ中で考えを出し合ったり、共感したり、お互いの良さに気づいていける様にらせていきます。芋ほり遠足ではぶどう組をリードしながら年長児として自信を持ち、収かくを喜び、体いっぱい楽しめます。
ぶどう組	戸外での様々なあそびを通して、身体を動かすことの充実感を味わい、身近な秋の自然に触れ親しみを持てるようにしていきます。また、いろいろな行事の中で友達と協力したり、助け合ったりし、集団活動の大切さを知らせていきます。
りんご組	運動会の余韻を感じながらのびのびと体を動かしたり、簡単なルールのある遊びを活動に取り入れていきます。園庭や近隣の公園で遊ぶ中で秋の自然に親しみ、木の実や色づいた葉っぱなどに興味をもって観察し楽しんでいきます。
もも組	散歩に出掛け、どんぐり拾いや虫探しをして、秋の自然に触れながら季節の移り変わりを感ぜられるようにしていきます。また、簡単なルールのあるあそびを取り入れ、友達との関りを深められるようにしていきます。身の回りのことを自分でできた喜びを感じ、自らしようとする意欲を持てるようにしていきます。
みかん組	友達と手をつなぎ、色々な公園に出掛け、どんぐりや落ち葉拾いなどを取り入れ、秋の自然を感じられるようにしていきます。又、着脱や排泄など、できた時は一緒に喜び自信に繋げ、次のステップに進めるようにしていきます。
いちご組	戸外へ出かけ、葉っぱや木の実、小さな虫を見るなど、秋の自然を感じながら子どもたちと元気に過ごしていきます。食具に触れてみたり、つまんだり手で握ったりしながら、穏やかな雰囲気の中で食事を進めていきます。



10月の行事予定

- 1日(土) 運動会(雨天8日)
- 4日(火) 蓮根図書館おはなし会(幼児)
- 6日(木) 秋の健康診断、身体測定
乳児健診
- 11日(火) リズム教室(4,5歳児)
- 12日(水) 自由保育(3,4,5歳児)
- 14日(金) 仲よし感謝祭
- 16日(日) 板橋区民まつり(5歳児)
- 18日(火) 芋ほり遠足(4,5歳児)
- 19日(水) 縦割り保育(3,4,5歳児)
- 20日(水) ぽこちゃん教室(3,4,5歳児)
- 27日(木) 焼き芋会、避難訓練
- 28日(金) 誕生日会

☆毎週月曜日は体操教室です。

お願い

☆運動会参加について、受付で健康チェックシートの提示と検温をお願いします。運動会中は席を譲り合って近隣の迷惑にならないようご観覧ください。ご協力をお願いいたします。

☆新型コロナウイルス対策と合わせて、インフルエンザなどの感染症が流行する時期でもあります。引き続き子どもたちの健康管理・安全対策に取り組んでいきたいと思っております。感染症発生状況は、保健の掲示板でご確認下さい。

重ね着のお願い

早朝の寒さから、登園時にトレーナーなど厚手の服を着せてしまいがちですが、日中戸外で遊んでいると汗をかく姿が見られます。薄手の長袖Tシャツ+肌着を基本に、その時の気温に合わせてベストやジャンパーを重ねると快適に過ごせます。重ねることで服と服の間に温かい空気の間層ができ、保温性も高まります。

運動会

身体を動かす事が大好きな子どもたち。各クラス成長・発達に合わせた運動あそびを取り入れ、体力づくりに取り組んできました。運動会では日頃の姿や一人ひとりの成長の姿を見ていただきたいと思います。年長組にとっては保育園最後の運動会。毎年恒例の龍神太鼓、戸板のぼり、4歳児と踊るキッズソーランなど、日に日に成長を見せてくれています。ご家庭でも毎日頑張っている子ども達に

温かい声掛け、励ましの言葉をかけてあげてください。

靴履けたよ！

戸外が気持ちよい季節。外に出る機会が多くなりました。1、2歳児は何でも自分でやりたい時期！準備の時間をゆったりととり、それぞれのペースで靴を履けるようにしています。靴のマジックテープを外し、「うーん！」と力いっぱい靴を引っ張る子どもたち。なんとかカスポンと収まると「できた！」と自信満々の笑顔を見せてくれます。

お知らせ

5歳児めろん組が10月16日(日)板橋文化会館大ホールにて開催される「板橋子ども文化祭」に出場します！グリーンホール前では近隣小中学校等による音楽パレード、よさこいなどの踊りや様々な催しがあります。縮小した形での開催になりますが、区内最大規模のイベントです。ご家族で出かけてみてはいかがでしょうか。

